



Exploración de gas
Foto: Ecopetrol

EFE:

Agencia
@zonacero

23 de Febrero de 2024
6:05 am

Share:

Generales

Se amplía reserva de gas en la Costa: Ecopetrol confirma nuevo hallazgo en La Guajira

Es el primero en aguas profundas operado 100 % por la petrolera.

La petrolera estatal de Colombia **Ecopetrol** anunció este jueves que **fueron halladas dos acumulaciones de gas en el pozo Orca Norte-1, producto de una perforación en el Caribe iniciada en noviembre de 2023** y que finalizó exitosamente en enero pasado.

"Orca Norte-1 es el primer pozo en aguas profundas operado 100 % por Ecopetrol, bajo los más altos estándares de la industria, con uno de los mejores desempeños operacionales de los pozos del Caribe colombiano y sin incidentes que afectaran a personas o al medio ambiente", dijo Ecopetrol en un comunicado.

La información añadió que el pozo fue perforado en tiempo récord (38 días) con un desempeño de 3,7 días por cada 1.000 pies perforados y un tiempo no productivo del 7 % ; ambas "marcas de clase mundial en operaciones costa afuera".

Ecopetrol 🇨🇴

@ECOPETROL_SA · Seguir

✕

#BuenasNoticias | La perforación de Orca Norte-1 fue un éxito: comprobamos la presencia de dos acumulaciones de gas 🙌 en reservorios diferentes 🌞. Ampliamos nuestro potencial de gas en el Caribe colombiano gracias al primer pozo en aguas profundas operado 100% por Ecopetrol 🇨🇴

10:09 a. m. · 22 feb. 2024
🌐

👍 298
💬 Responder
🔗 Compartir

[Leer 5 respuestas](#)

La aplicación de estándares internacionales facilitó la perforación dentro de los rangos de costo y tiempo planeados. Además, se obtuvo información del subsuelo tanto en el objetivo de la delimitación, como en nuevos intervalos de interés exploratorio encontrados.

Orca Norte-1 se suma a los recientes éxitos exploratorios en las diferentes provincias del offshore del Caribe colombiano: Gorgon-2 ST2 y Uchuva-1 en 2022, y Glaucus-1 en 2023.

Con lo que se ratifica el potencial gasífero en diferentes zonas de subsuelo costa afuera y abre opciones a la oferta orgánica de este importante recurso para el país.

EFE

Etiquetas

ZONA CARIBE EXPLORACIÓN DE GAS LA GUAJIRA ECOPETROL POZO ORCA NORTE I

Noticias recientes



GENERALES

Las piedras en el zapato de Amelia Pérez para ser la nueva fiscal

hace 3 horas



GENERALES

Declaran insubsistente a subdirector general del UNGRD por presunta corrupción

hace 3 horas



MUNDO

5 toneladas de cocaína incautadas en Inglaterra: salieron del puerto de Santa Marta

hace 4 horas

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

Generales Mundo Podcast
Política Sociales Eventos
Deportes Tecnología Multimedia
Judiciales Opinión

DESTACADOS

Barranquilla
Atlántico
Zona Caribe
Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por SeeD